
 
      
 

 

 

Gruppo Consiliare del  

PARTITO DEMOCRATICO  

Le consigliere/I consiglieri comunali 
 

Premesso che 

Il Comune di Novara non si è ancora dotato di un piano degli impianti pubblicitari 

Ricordato che 
A nostra precisa domanda- dopo le dichiarazioni rese dallo stesso in sede di competente 
commissione consiliare- l’Assessore Mattiuz ha comunicato con nota prot. n. 129134 del  06.12.22 
di aver oralmente chiesto all’Ordine dei Geometri un’eventuale disponibilità a predisporre il 
censimento degli impianti pubblicitari; 
Rammentato che 
Tale censimento è propedeutico alla definitiva stesura del piano medesimo; 
Ricordato inoltre che 
Successivamente a tale generico impegno da parte dell’Assessore Mattiuz, l’Assessore al personale 
Silvana Moscatelli ha informato- nella competente commissione consiliare- la volontà 
dell’Amministrazione di assegnare un dipendente comunale il compito di effettuare il censimento 
degli impianti pubblicitari; 
Evidenziato  
Secondo i rendiconti mensili del concessionario Abaco S.p.a., il Comune ha introitato per gli impianti 
pubblicitari: 

- 2021 €1.692.902,00 
- 2022 (dal 01/01 al 30/09) €1.614.942,00 

 

 
 

interrogano il Sindaco e la Giunta per sapere 
 

1. Se alla volontà  dichiarata dall’Assessore Moscatelli è stato dato seguito; 
2. In caso affermativo, da quando il dipendente ha iniziato la sua attività; 
3. Quando è previsto che il dipendente concluda il censimento; 
4. Quando conseguentemente l’Amministrazione predisporrà il Piano degli impianti 

pubblicitari; 
5. In caso negativo al questo n. 1, le ragioni per le quali non è stato dato seguito alla volontà 

esplicitata dall’Assessore Moscatelli. 
 
Alla presente si chiede risposta scritta ed orale. 
Nicola Fonzo, Milù Allegra, Mattia Colli Vignarelli, Sara Paladini, Rossano Pirovano, Cinzia Spilinga 

 

Novara, 22 marzo 2023 


